

TOPICS

「おおいた冬の事故ゼロ運動」 街頭キャンペーン



12月11日、「おおいた冬の事故ゼロ運動」街頭キャンペーンが行われました。今回は、千怨少年野球部のみなさんも街頭活動に参加し、吉田煌生さん(千怨小5年)が交通安全宣言を力強く読み上げました。その後、交通関係団体の皆さん約150名がプラカードを持ち、交通安全を呼びかけました。

第37回 嵯峨たすけあいチャリティーショー



11月30日、「峠たすけあいチャリティーショー」が市民会館で開催されました。社会福祉法人津久見市社会福祉協議会が主催しており、今年で37回目を迎えたチャリティーショーでは、各団体がこの日のために練習や稽古を積み重ね、演奏や合唱、舞踊、遊戯、寸劇などを披露し、会場では、笑いや驚き、感動がたくさん溢れるなど心温まるイベントになりました。このチャリティーショーで得た収益は、峠たすけあい募金として、市内の要保護・準要保護世帯の小・中学生や地域の公民館や集会所の改修・備品整備等に配分されます。

中学生が高校の先生から学ぶ 英検チャレンジ対策講座



12月13日と16日の2日間、市民図書館で、市内の中学生が津久見高校の先生に、英検に向けての勉強を教えてもらう「英検チャレンジ対策講座」が行われました。2日間で26名の生徒が講座に参加し、自身の英語力の向上を図るとともに、試験の傾向や対策を先生から学びました。

九州大会に出場 キングスフットボールクラブ



「第43回全日本U-12サッカー選手権大会 大分県大会」で第3位の成績を収めた、小学生サッカーチーム「キングスフットボールクラブ」に所属する新名桜星選手(青江小6年)、式村龍馬選手(津久見小6年)、篠田怜央選手(青江小6年)の3人が12月21日から宮崎県で開催された九州大会に出場しました。

海岸通りにお店が並ぶ 第4回つくみ軽トラ市



12月15日、中央町の海岸通りで「第4回つくみ軽トラ市」が開催されました。今回は、市内外より約50店舗が集まり、津久見特産のみかんや旬のモイカがたくさん並ぶ中、野菜、魚介類、軽食、雑貨、軽トラなどの商品が販売され、たくさんのお客さんたちで賑わいました。

台北駐日經濟文化代表處代表ご訪問



12月7日、台北駐日經濟文化代表處代表が津久見市を訪問し、津久見櫻の実少年少女合唱団の練習風景をご覧になりました。中華民国国家の齊唱、快樂的聚會のほか、津久見市を代表する伝統芸能「扇子踊り」など全11曲を披露し、台湾のみなさんとの友好交流を深めました。

大切に使わせていただきます



市内企業である「太平工事株式会社」さんから、障がいの方などを支援する福祉の充実をより一層図るために、寄附をしていただきました。また、大分信用金庫の取引先企業の代表者が集まる「つくみデザイン会議」さんから、子育てなどの福祉行政の充実をより一層図るために、寄附をしていただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

保戸島のうまいものが大集合 VICOLLO保戸島つまみ食い路地



11月24日、保戸島でVICOLLO(ビコロ)保戸島つまみ食い路地が初開催されました。

このイベントは、保戸島の島民を中心、市や観光協会、県、わくわくアドバイザーとして九州産業大学の行平真也さんを招き開かれている「保戸島わくわく会議」の中で決定、準備をしてきたイベントで、新たに開発した「保戸島海鮮汁(マグロかぶと汁)」をはじめ、ひじきめしやごまどうふ、モイカ入りのかき揚げ、まんじゅうなどの名物を島民の方が中心となり販売しました。

また、保戸島を散策し、定番のスポットや猫やリアカーなど、島の風物詩となるものの写真を撮りながら、スタンプラリーに挑戦する企画もあり、多くの人が思い思いの「保戸島」を撮影し、手づくりの「保戸島完島証」を手にしていました。

この日は、あいにくの雨の中の開催となりましたが、島内外からたくさんの方が訪れ、島の魅力やうまいものを楽しんでもらいました。

光輝くイルミネーションが駅前広場に “つくみイルミ”点灯式



12月1日、津久見駅前広場にて、イルミネーションの点灯式が行われました。この日は、子どもたちを中心にたくさんの人たちが集まり、光るグッズやプレスレットなどを身に付け、みんなの掛け声で一斉にイルミネーションの点灯を行いました。このイルミネーションは、1月中旬頃まで、楽しむことができます。

スポーツ推進委員功労者表彰受賞 仲野賢一郎さん



津久見市スポーツ推進委員協議会の副会長である仲野賢一郎さんが、長年にわたりスポーツ推進委員として地域スポーツの普及振興に尽力し、多大な功績を挙げたことにより、「スポーツ推進委員功労者表彰(文部科学大臣表彰)」を受賞しました。11月28日、市役所を訪れ、川野市長に受賞の報告を行いました。

みんなで暮らしていく地域をつくる 地域共生社会講演会



11月29日、地域共生社会講演会が開催されました。講演では、大分大学福祉健康科学部講師の川村岳人氏をお招きし、社会や地域で孤立している人や困っている人たちとの共生、共存を目指すために、地域の中に役割と居場所を創り出し、自身が社会の一員である意識づけることの大切さを教えていただきました。

練習の成果を発揮 第23回市長杯グラウンド・ゴルフ大会



「第23回市長杯グラウンド・ゴルフ大会」が総合運動公園多目的グラウンドで開催されました。さわやかな秋晴れのもと、108名の参加者が、普段からの練習の成果を発揮し、熱戦を繰り広げた結果、岩尾エリ子さんが優勝しました。

6チームによる熱戦 町内対抗女子バレー ボール大会



11月20日・21日の2日間、「第34回津久見市町内対抗女子バレー ボール大会」が市民体育館で行われ、全6チームが参加し、接戦となった決勝戦では、彦ノ内チームがT.I.M(中央・岩屋・宮本連合)チームを2-1で下し、見事、優勝を果たしました。

「おもてなし」の心を身につける 訪日外国人おもてなしセミナー



12月10日、「訪日外国人おもてなしセミナー」が開催され、ANAビジネスソリューション株式会社の日代久美子氏を講師にお招きし、外国の文化に対する考え方や上手なコミュニケーション方法について、言葉だけではなく、態度や表情、声のトーン、ボディーランゲージなどを意識して伝えることの大切さを学びました。